



Viernes, 16 de octubre de 2009

Número 1092 Año V

Los médicos internistas reclaman su papel esencial para tratar al paciente pluripatológico

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) organiza la V Reunión del Paciente Pluripatológico y Edad Avanzada. La importancia de este encuentro radica en que existen una serie de condicionantes que obligan a una atención sanitaria ajustada a las necesidades de este grupo de población de edad avanzada con pluripatología. En este sentido, los internistas defienden que juegan un papel esencial a la hora de proporcionar una atención global al paciente adulto, conservando una visión integral del enfermo y siendo capaz de mantenerse como referente ante enfermedades específicas.



P. Conthe.